

Colombelles

# Les radio-amateurs autour de la galette



Fin janvier s'est déroulée la traditionnelle galette des rois des radio-amateurs du Calvados, auxquels s'étaient joints quelques radio-amateurs de la Manche. L'assistance était fort nombreuse dans les locaux du Club Léo-Lagrange de Colombelles. La joie et la bonne humeur ont régné au cours de cette soirée, agrémentée d'une tombola qui comportait de nombreux lots intéressants. L'ARAC 14 remercie tous les participants à cette journée.

F1FJB

FINRM

F1JZO